



Liebe Kinder vom AWO – Kindergarten Katzhütte,  
der Heimatverein Katzhütte übermittelt Euch herzliche Grüße und wünscht  
Euch viel Spaß bei der täglichen Beschäftigung, bei Sport und Spiel gemeinsam  
mit Euren Erzieherinnen.

Wir freuen uns, wenn wir Euch manchmal beim Spielen oder beim  
Spaziergehen sehen. Ganz einfach, wir freuen uns, wenn ihr Euch freut.

Zum Spielen braucht Ihr natürlich allerlei Spielzeug. Also haben wir vom  
Heimatverein gedacht, dass wir Euch damit eine kleine Freude bereiten  
können.

Viel Spaß am heutigen Nachmittag und alles Gute für Euch und Eure  
Erzieherinnen.

Katzhütte, den 16.09.2016



Der Heimatverein bekam zur Einweihung der umfangreichen Spielgeräte, die hinter der Sporthalle fest installiert wurden, eine Einladung. Gern haben wir die Einladung wahrgenommen. Unser Verein wurde vertreten von Regina Kräußel, Ingrid und Siegfried Luckert. Mit leeren Händen kann man schlecht zu Kindern gehen. Also musste ein kleines Geschenk besorgt werden.



Die Aufmerksamkeit vom Heimatverein war ein kleiner Wagen mit Spielzeug.



*Unser kleines Geschenk wurde sofort in Besitz genommen. Nach dem Spielen erfolgte die praktische Verwendung, nämlich zum Transport von Getränken.*

